

Le Centre des affections hépato-bilio-pancréatiques a le plaisir de vous annoncer la 4^{ème} édition de la Journée Gilles Mentha le 11 octobre 2018. Comme pour les précédentes éditions, un appel à projet est lancé pour des abstracts dans les 3 catégories suivantes en rapport avec les maladies du foie, du pancréas et du tube digestif: recherche clinique, recherche fondamentale, recherche en transplantation. Un « prix Gilles Mentha » d'une valeur de 1500 CHF récompensera le meilleur travail dans chacune des 3 catégories. Par ailleurs, cette année une « bourse Gilles Mentha » allant jusqu'à concurrence de 40'000 CHF sera également mise au concours, visant à soutenir la formation d'un(e) ou plusieurs jeunes chercheur(euse)s ou clinicien(ne)s en recherche fondamentale, clinique et/ou transplantation dans le domaine des maladies du foie, du pancréas et du tube digestif.

Pour qui ?

Cet appel à projets s'adresse à tous les collaborateurs des HUG et de la Faculté de médecine de l'UNIGE de moins de 40 ans.

Délai d'inscription

Dimanche 26 août 2018

Soumission et informations

Prix : les abstracts (max 200 mots, sous format Word, en anglais) peuvent être envoyés à Elisabeth CLEMENT (elisabeth.clement@hcuge.ch), secrétariat du Dr ANDRES en chirurgie viscérale (tél. 022 372 77 65).

Bourse : un descriptif (max 1 page, sous format Word), un CV et une lettre de recommandation du superviseur hiérarchique (max 1 page) peuvent être envoyés à Elisabeth CLEMENT (elisabeth.clement@hcuge.ch), secrétariat du Dr ANDRES en chirurgie viscérale (tél. 022 372 77 65).

Pour le comité d'organisation,

Docteur Axel Andres

Médecin-adjoint agrégé